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第２７９６回　例会報告

（１）点鐘

（２）会長あいさつ

みなさん、こんにちは。１０月は職業奉仕月間であります。ついては今回

の例会は職業奉仕委員会が企画し、(株）スギノマシンさんを訪問するこ

とになりました。スギノさんには大変お世話をかけますが、よろしくお願

い致します。今回の例会の主旨はロータリーの奉仕は職業奉仕が根幹で

あります。今回の企業訪問は単に製品を見るだけでなく、社会に、世界の

人々に貢献、奉仕されていることを会員自らも自覚していただきた

いと思ったからであります。

野外例会が如何に意義あるものであるか、認識頂きたいと思います。

これからも野外例会が続きますが、皆さんと良く考えながら進めて

いきたいとおもいます。

（３）出席報告

　本日の出席者は　２８名　出席率は８０％　欠席者は　７名です。

　メークアップは　辻　浩さん、山澤さんです。

　２７９４回のメークアップは無しで、修正出席率は８０％変わらずです。

（４）昼食をしながら会社紹介のビデオを見る。

　・全ての人と社会のためにをモツトーに企業活動をしている。

　・「自ら考え、自ら造り、自ら販売・サービスする」これがスギノマシンの理念で、世界中の

　　産業を支えている。

　・超高圧　超精密　超高速　超微粒　超仕上げ　のスーパー・テクノロジーの技術で造られた

　　種々の精密機械を見る

　・水の力で切る機械が自動車・飛行機産業・医療はじめ多くの分野で活躍している。

　・超高圧が世界に誇る「深海６０００」に利用されている。

　・超微粒の技術が化粧品に利用されている。世界の女性が一段と奇麗になりました。

　美しい映像と奇麗な女性と世界最先端の技術に会員一同あっけに取られていました。
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（４）株式会社　スギノマシン　杉野芳宏会長の歓迎の挨拶

　今回、ロータリーの職業奉仕委員会担当の企業視察に来て頂きましてありがとうございます。

今ほど見ていただきました会社紹介のビデオは一番新しいものです。

パンフレットの最後に書かれていますが、創業は１９３６年、昭和１１年

です。私が１０歳の時、大阪ではじめました。

父親がサラリーマンを辞めて、物造りをはじめました。当時の考え方は、

「自ら考え、自ら造り、自ら販売・サービスする」ことでした。

４～５人の町工場でした。今もその考え方を貫いています。

今年３月で７５年になります。４分の３世紀を経ちました。３月にささやかな行事を計画していま

したが、地震で全てやめました。工場は本社、滑川工場、早月工場、掛川工場があります。営業所

支店は全国各地にあります。自ら販売することをカバーしている。

お客様は多岐で建設、発電、化学、最近では航空機のCＦＲＰで作られた材料を水で切る等、種類

の多い商品を提供しています。約３０００社と取引しています。千差万別の種類の多い商品を皆さ

んがやっています。今日まで続けられたのはエネルギーに関係していたからです。

　杉野クリーナー、掃除機のようにボイラーのチューブクリーナーでした。熱効率を高くする機械で

す。北は北海道から、南は沖縄まで営業しています。
　エネルギーの節約が一番根本でやっていました。今は省エネですが当時は節炭機です。

　戦前は燃料廠管轄でした。当時は加熱蒸留でしたから、温度の低い順にガソリン、灯油、軽油、
重油とできます。その原油を加熱するのでパイプがカスで詰まります。その為熱効率が悪くなりま
す。それを除去するのに、機械式のクリーナーでは効率が悪いので、高圧水でするようになった。
現在超高圧の水を噴射し、洗浄・切断しています。
　今後もエネルギーに関するものをやっていきたいと思っています。
　思想としては、お客様を大事にする。創業者がチューブクリーナーを背中にかずいて全国へ普及し
た思いを続けていきたいと思っている。口では言えるが、なかなか出来ないことです。
売上の１割のお客様はトップセールスをする必要があります。仕入先も多くありますが、人情で
ついついパイプが太くなります。ウエートの高い順から回られるように。ついつい億劫になりますが。
が、十指に入るところは足しげく訪問されることが大切であります。
　それでは工場内を、私がご案内させていただきます。

記念撮影です。

あとがき
大変お忙しい中、杉野会長様始め多くの社員
の方々の心温まる接待を受けまして本当にあ
りがとうございました。
　魚津が世界に誇る先端技術開発・製造・販
売会社の最新の状況と世界の、すべての人と
社会のために、日夜努力されている実態が良
く分かりました。
　会長様はじめ皆様のますますのご健勝と御
社の限りないご発展をご記念致します。
ありがとうございました。


